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台灣電力工會第六十二分會 
第 9 屆第 5次小組會議記錄 

一、時    間：113年 09月 18日 下午 3時 00分 

二、地    點：新營區營業處 5 樓 502會議室 

三、主    席：張常務理事瓅云                    紀錄：許舒捷 

四、出席人員：朱富玄、葉雯靜、蔡輝木、紀政委、許舒捷、張晉誠、

魏永泰、陳政佑、柯智偉、林益全、王俊欽、張財豪、

孫毅心、楊雅軫、洪得瑋 

五、列席人員:無 

六、主席報告及重要來文摘要：【張常務理事瓅云】 

1、行政院長卓榮泰 7月 22日宣布明年度軍公教將調薪 3％，工會也

預計以「台電薪資偏低」之訴求爭取跟進。 

2、總會仍在為「電業法修法」奔波、積極拜訪各黨派立委取得修法

支持，目前三黨未過半的局勢導致總會爭取修法的過程變得更加艱

辛。由於接近實施「台電分割」預定時間只剩一年四個月可爭取，

今年 6 月 28日台電公司預先因應預算法遵，在修法完成前公司仍

須依法提報 114年公司預算及轉型計畫書，7 月 5 日主計處函請大

部釐清預算法遵是否符合現行電業法規定，7月 11日國營司召會

研商，以考量政策方向之由，台電公司 114年預算仍維持以「綜合

電業」模式編列，由此可知目前已趨向「經濟部、台電公司」皆默

認「綜合電業」的經營方式，但主要仍以立法院之決議為主要關鍵。 

3、114年春節轉瞬將屆，為慰勉職工辛勞，福利總會擬援例致贈員工

春節禮品費，因本年度下腳收入增加，故禮品費擬由 3,000元調高

至 3,500元，並提供統一超商商品禮券、家樂福實體券及現金選
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項，供同仁自由勾選(3選 1)。 

4、今年颱風造成台灣嚴重災情，總會及福利總會皆個別有相關補助，

如有需要或疑問可詢問秘書。 

 

七、工作報告： 

⚫  勞資理事：【紀理事政委】 

1、勞資會議上如勞資代表提出的提案對會員是有助益的，工會都會

盡全力支持。 

 

⚫  文宣理事：【朱理事富玄】 

1、每年的工作服評選皆為評審一一用心檢視、評選，雖都會盡可能

以現場同仁的需求去選購，無奈於投標廠商有限，但仍會盡可能以

同仁需求為主要評選的要件。 

 

⚫   福利理事：【葉理事雯靜】 

1、撞球檯及 8樓健身房經過福利會一次又一次的精進，設備已增加

不少，請會員善加利用。 

2、12月 6~7日將辦理阿里山兩天一夜長途旅遊活動，請會員踴躍參

加。 

 

⚫   組訓理事：【蔡理事輝木】 

1、今年度中秋晚會已圓滿結束，感謝各會員的踴躍參與。 
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2、聯誼活動報名尚未截止，本月福利會決議加碼加同仁500元現金，

目前女性名額仍缺額近20餘名，請女性會員把握機會報名參加。 

 

八、小組長報告: 

九、提案討論： 

1、提案人:林益全 

案由:近年檢驗課業務量劇增，懇請工會能否與事業單位反映，

補充適當人力。 

說明:近年檢驗課因太陽能光電發展，業務量劇增，在人力短少

的情況下已導致同仁工作壓力大、身心無法負荷，懇請工

會能否與事業單位協調，補充適當人力。 

決議:會後與事業單位檢討檢驗課人力短少之狀況，請事業單位

補充適當人力。 

2、提案人:孫毅心 

案由:本處是否可辦理發包勞務工作-送電後填寫給核算課的那

張登記單。 

說明:之前去受訓時和其他單位檢驗課交流，得知有其他單位的

檢驗課有在發包送電後填寫給核算課的那張登記單，想請

問本處是否可參考、比照辦理發包。 

決議:經秘書調查高雄、鳳山等區是否有辦理該工作發包，高雄

區處回應總處反映本工作有洩漏用戶個資之疑慮，目前不

宜辦理發包工作。 

3、提案人:洪得瑋 
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案由:7樓羽毛球室靠北邊經颱風侵襲後，地板有修繕需求。 

說明:如案由。 

決議:轉事務課辦理。 

4、提案人:陳詣升 

案由:AMI智慧型電表故障頻繁，工會可否協助與事業單位反映

改善電表品質。 

說明:台電公司配合政府政策全面更換 AMI智慧型電表，但 AMI

電表故障率極高(尤其是已安裝模組之電表)。以隆田區

統計，今年安裝約 5,201顆，更換完畢後抄表員回報故

障數量高達 237顆，導致承攬商要再增加人力更換故障

電表，徒增承攬商工作量，建請工會協助與事業單位反

映，改善 AMI智慧型電表及通訊模組品質。 

決議:轉總會勞資會議辦理。 

十、臨時動議：無 

十一、散會 


